

Empleará a 400 personas, la mayoría de ellas serán mujeres y jóvenes

El CRC de Telefónica en Toledo costará más de 700 millones

MÓNICA MORENO
C-LM

Telefónica Móviles S.A. ha firmado un protocolo de colaboración con la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, para la instalación de un Centro de Relación con el Cliente, en el polígono industrial de Santa María Benquerencia de Toledo.

La inversión de la operadora para la puesta en marcha de este centro será de 215 millones en bienes de equipo. Por su parte la Junta ofrece, a través de la empresa pública de gestión, un alquiler de aproximadamente 3.000 metros

cuadrados de superficie construida en condiciones de ocupación inmediata, con el equipamiento, cableado y redes idóneo. La inversión estimada por la Junta de Comunidades en la construcción de las instalaciones es de 490 millones de pesetas.

El CRC estará en una parcela de 5.400 metros cuadrados de superficie, situada justo enfrente del edificio del Archivo

Regional que se está construyendo en estos momentos.

En total este centro de Telefónica Móviles España en Toledo, supondrá una inversión aproximada, entre la aportación de la operadora y la Junta de Comunidades, de 700 millones de pesetas.

"Esperemos que el Centro de Relación con el Cliente de Toledo esté en funcionamiento, con la más alta tecnología en un año, ya que si no fuese así nos pre-

ocuparía", afirma el director general de Relaciones Institucionales de Telefónica Móviles España, Ramón Enciso.

Además la Consejería de Industria y Trabajo contribuirá con un porcentaje de ayudas sobre la cuantía de las inversiones que se realicen en activos fijos nuevos por Telefónica Móviles. También se establecerán ayudas para acciones formativas para las personas



En la imagen, un momento de la firma de protocolo entre la Junta de Comunidades y Telefónica Móviles.

que se incorporen al proyecto empresarial.

Esta iniciativa creará 400 puestos de trabajo, principalmente jóvenes y mujeres, "que además se formarán en las nuevas tecnologías, permitiéndoles que en un futuro puedan ser ellos mismos empresarios y abrir sus propios negocios", añadió en la firma del protocolo el vicepresidente del Gobierno Regional, José M^a Barreda.

Para poder acceder a este puesto los candidatos tendrán que esperar a que salgan las convocatorias correspondientes en los medios de comunicación. "Cuatro cientos puestos de trabajo no se pueden ocupar de un día para otro, por lo armará mucho ruido para que todo el mundo pueda acceder", señaló Enciso.

En los últimos años Telefónica Móviles ha invertido más de 20.000 millones de pesetas en Castilla-La Mancha, que han ido, destinados a estaciones base, centros de control y equipamiento de red.

En la actualidad la compañía tiene en los seis CRCs operativos, distribuidos en Madrid, La Coruña, Valencia, Sevilla, Zaragoza y Barcelona, más de 2.100 posiciones de teleoperación, que el año pasado atendieron un volumen superior a 53,5 millones de llamadas.

Ciudad Real acoge al presidente de la Cámara de Washington

REDACCIÓN
C-LM

El presidente de la Cámara de Comercio Iberoamericana de Greater Washington, Juan Albert, ha visitado Ciudad Real a invitación de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Castilla-La Mancha que ha propiciado una reunión con los responsables de la Cámara de Comercio ciudadrealense para conocer la cada vez más importante fuerza que las Cámaras Hispánicas están adquiriendo en Estados Unidos.

La reunión, que fue presidida de la Cámara de Comercio ciudadrealense, Vicente Buendía, cuenta con la participación del presidente regional de AJE, Antonio Sánchez-Migallón, otros integrantes de este colectivo y miembros del departamento de Comercio Exterior.

Juan Albert es presidente de la Cámara Iberoamericana de Comercio en Greater Washington D.C., una de las principales entidades que integran la Cámara de Comercio de Washington D.C., así como el Greater Washington Board of Trade. Su Cámara es la coordinadora de la Convención Nacional y Exposición Internacional de la Cámara de Comercio Hispana de los Estados Unidos en octubre de 2000.

la licencia de instalación, apertura y funcionamiento, una vez que se recibiera también el visto bueno de la Comisión de Saneamiento.

La resolución de este trámite administrativo permite iniciar la actividad constructiva de la fábrica, que Cava espera que esté finalizada en pocos meses, porque una planta industrial de este tipo se monta con rapidez, lo que probablemente permitirá que esté en condiciones de comenzar a funcionar el próximo otoño.

En total, "Gamesa Eólica" invertirá unos 1.100 millones de pesetas en la puesta en marcha esta factoría altamente tecnificada.

CÉSAR ARMUÑA
Cuenca

La empresa "Componentes Eólicos Cuenca S.A." está procediendo a la selección del personal que requiere para integrar la plantilla de la fábrica de "root-joints" que va a instalar en Cuenca, una vez que la Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de la ciudad ha aprobado ya la licencia municipal de instalación, apertura y funcionamiento de la nueva factoría que se dedicará a la fabricación industrial de estos componentes de los aerogeneradores eólicos.

La selección de personal está siendo realizada por la empresa navarra "Gamesa Eólica", a la que pertenece la

Componentes Eólicos selecciona al personal para la fábrica de "root-joints"

Gamesa Eólica, la empresa a la que pertenece la nueva sociedad, invertirá 1.100 millones en esta factoría

nueva sociedad creada en Cuenca, que está demandando a los aspirantes a formar parte de la nueva factoría una titulación en formación profesional de segundo grado, en las ramas de mecánica, electricidad y electrónica, según explicaba el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento con-

quense, Luis Esteban Cava.

inicial será de 70 empleados, por lo que el alcalde de la capital conquense, José Manuel Martínez Cenzano ha animado a todos aquellos parados que quieran tener un trabajo industrial y cumplan los requisitos exigidos a que presenten sus curriculum en atención a la demanda de la empresa.

Asimismo, explicaba que para facilitar esa operación el

Ayuntamiento ha querido colaborar en la tarea de selección del personal, poniendo a disposición de "Gamesa Eólica" las oficinas de la fábrica municipal "Ayuntamiento de Cuenca Maderas S.A." para la tramitación de las peticiones, debido a que la fábrica de "root-joints" se va a instalar en una parcela que el Consejo de Administración de la factoría

maderera vendió a la compañía navarra a un precio político, según Cenzano.

De momento, "Componentes Eólicos Cuenca S.A." ha comenzado ya los movimientos de tierra en los terrenos en los que va a construirse la fábrica, tras recibir la correspondiente licencia por parte del Ayuntamiento, a la que ha seguido la de la aprobación de